

# Début de saison des cyclotouristes



De très bonne heure, dimanche matin, les cyclos se préparaient à partir à la découverte de Sud-Bassin. Photo J. D. © Crédit photo : Donzeaud Jacky

Par Jacky Donzeaud  
Publié le 16/03/2011 à 0h00.

Dimanche matin, alors que le jour se levait à peine sur la cité Barbots, les adhérents de l'association Gujan-Cyclos avaient déchaussé pour accueillir leurs amis cyclotouristes girondins. Les 65 clubs du département et leurs quelque 600 licenciés étaient conviés pour le lancement officiel de la saison cyclo sur les bords du Bassin. « Tous les ans nous changeons de ville et ça fait vingt-deux ans que nous n'étions pas venus sur le Bassin », précise Christian Lagarde, président du comité départemental de cyclotourisme.

Il était donc temps de rattraper cet oubli et de faire découvrir à tous les passionnés de promenade à vélo les charmes du bassin d'Arcachon et de ses environs. Pour cela, André Bourreau, le président des cyclos gujanais et toute son équipe avaient peaufiné ce grand rassemblement « Tout au long de la matinée, nous allons proposer trois circuits routiers et un circuit VTT à nos amis. »

Pour ces balades, pas de contraintes, après s'être inscrit chaque groupe partait librement dans la nature sur le circuit fléché qu'il avait choisi. « Certains groupes arrivent directement à vélo, ils repartiront cet après-midi par le même moyen. Nous laissons le libre choix à chacun d'organiser sa journée comme il l'entend », précise André Bourreau.

Pour affirmer cette liberté Christian Lagarde revient sur la définition de cyclotourisme, « C'est le voyage à vélo dans un but de détente touristique et culturelle, rien de tel que la bicyclette pour bien découvrir les choses ». En fin de matinée, tous les cyclos se sont regroupés place de la mairie pour la cérémonie officielle d'ouverture de la saison girondine.

Elle s'est déroulée en présence de Marie-Hélène des Esgaulx, sénateur maire, de Jacques Chauvet, conseiller général, d'élus municipaux. Christian Godart, président de la Ligue d'Aquitaine, et Joseph Mora, élu chargé de la communication à la fédération, étaient également présents pour ce lancement de saison. Il faut dire que l'instant revêtait une importance particulière pour les responsables cyclos qui allaient signer une convention de partenariat avec GRDF représenté par Jean-Guy Majourel.